



ALDOBEER

IRIS MITTENAERE POUR LA BONNE CAUSE

Vision du Monde, association de solidarité internationale venant en aide aux enfants les plus vulnérables, s'est trouvé une ambassadrice de choix en la personne d'**Iris Mittenaere**. Egalement égérie de Morgan, la Miss France et Miss Univers 2016 a réalisé un tee-shirt en collaboration avec la marque, dont la totalité des bénéfices sera reversée à l'association. Le message ? « *The universe needs girls* », « l'univers a besoin des filles », en version française. « Nous nous battons pour qu'elles aient toutes accès à l'éducation, pour l'arrêt des mariages forcés et des mutilations génitales », a ainsi fait savoir la reine de beauté. S. C.